

Tennis-Favoriten siegten klar

Ehepaar Weißberg vorn – Turnier gut besucht

S e e s e n. Der TC Seesen veranstaltete wieder einmal sein schon traditionelles Ehepaarturnier für die Daheimgebliebenen. Sportwart Brill konnte sich über mangelnde Beteiligung nicht beklagen. Insgesamt nahmen achtzehn Ehepaare und sogenannte „Ehepaare“ an dem Turnier teil.

Um das Turnier über die Runden zu bringen, wurde eine maximale Spielzeit von 20 Minuten angesetzt. So wurde die Gewähr gegeben, daß jedes Paar gegen jedes spielen konnte. Bei siebzehn Spielen, die ein Paar bestreiten mußte, ergab sich für jedes eine Gesamtspielzeit von fünf Stunden und 40 Minuten. Als Favorit startete das Ehepaar Bärbel und Erhard Weißberg, da beide in den 1. Medenmannschaften spielen. Über die weitere Plazierung mußte erst der Verlauf der Begegnungen untereinander entscheiden. Es war somit ein spannender Kampf um die Plätze zu erwarten.

Insgesamt mußten 153 Spiele an beiden Tagen absolviert werden, ehe feststand, wer das Turnier als Sieger beendete. Wie schon erwähnt, konnte das Ehepaar Weißberg seiner Favoritenrolle gerecht werden. Es gewann das Turnier mit 17 Siegen, die auch maximal zu erreichen waren. Den zweiten Platz belegte das Ehepaar

Furcht vor dem Ehepaar Ude, die beide 14 Siege errangen. Die Entscheidung zugunsten des Ehepaares Furcht fiel nur, weil sie die Begegnung gegen Ude/Ude mit 6:5 gewannen. Den vierten Platz belegten zur Überraschung aller Teilnehmer die Nachwuchsspieler Dagmar Strube und Rolf Brill mit 13 Siegen.

Nicht vergessen werden dürfen die Ehepaare, die zwar keine reellen Gewinnchancen hatten, aber denen die Teilnahme und der Spaß am Spielen wichtiger waren. So ist es im Club auch schon alter Brauch, nicht nur den ersten drei Paaren einen Preis zu überreichen, sondern auch dem ehrenvollen Letzten. Dieses Jahr erhielten den Preis Christiane und Gerd Zeuch.

Die Siegerehrung nahm Sportwart Brill bei einem gemütlichen Abend im Clubhaus vor. Dabei dankte er allen Paaren für ihre Teilnahme und faire sportliche Haltung während des ganzen Turniers ebenso, wie K. H. Winnen für seine hilfreiche Mitarbeit bei der Abwicklung des Turnieres. Am Sonntag, dem 3. August, findet ein Freundschaftsturnier gegen den TK Goslar in Goslar statt. Allen Teilnehmern wird ein erfolgreicher Turniertag gewünscht.